

AMEXHI

Petroleras aplazan toma de decisiones por guerra

HÉCTOR USLA

husla@elfinanciero.com.mx

La guerra entre Ucrania y Rusia provocó que las empresas petroleras que operan en México no tomen decisiones en el corto plazo, ya que no existe claridad en cuándo se va a resolver este conflicto, señaló Merlin Cochran, director general de la Asociación Mexicana de Empresas de Hidrocarburos (Amexhi).

“En México, (la guerra entre Rusia y Ucrania) es un tema de conversación entre las operadoras, (se preguntan) qué va a pasar y cómo vamos a operar en México, habrá que ver cómo se resuelve en el futuro, por lo tanto, las decisiones continúan *ceteris paribus* (siendo el resto de las cosas iguales) por parte de la operación en el país”, dijo.

Puntualizó que las principales afectaciones que se han percibido en el mercado petrolero en México son los altos precios del barril.

“No hay ninguna empresa que esté feliz por tener este precio por las circunstancias en las que se

34**PETROLERAS**

Están afiliadas a la Amexhi, entre las se encuentran BHP, Chevron, Eni, Exxon, y la propia Pemex.

42,577**MILLONES DE DÓLARES**

Es lo que han invertido las petroleras privadas en México, hasta noviembre de 2021.

tiene, el tema del conflicto es lamentable”, apuntó.

Por su parte, Fitch Ratings estima que el Perfil Crediticio Independiente de (Pemex) sería proporcional a ‘CCC-’, lo que ubicaría a la empresa a un escalón de catalogarse como extremadamente especulativa, sin embargo, la soporta el vínculo que tiene con la calificación crediticia de México, ubicada en ‘BBB-/Estable’.